

《单词百科:hydrochloride是什么意思?hydrochloride怎么发音?hydrochloride的解释和用法》

英语单词hydrochloride是什么意思?hydrochloride怎么读?hydrochloride怎么发音?简答网为您整理了hydrochloride的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hydrochloride怎么读

hydrochloride的读音:[ha dr 'kl ra d]

hydrochloride的意思

1、n.氢氯化物;

hydrochloride的相关词组

1、tramadol hydrochloride [医]盐酸曲马多;

2、clonidine hydrochloride [化] 盐酸可乐定;

hydrochloride的双语例句

1、HPLC method for determination of arginine hydrochloride oral solution was established.

建立HPLC法测定盐酸精氨酸口服液的含量.

2、Objective : To analyse the content of berberine hydrochloride in Zhibai Dihuang Wan.

目的: 测定知柏地黄丸中盐酸小檗碱的含量.

3、It was investigated that chromizing in borax salt bath and melting hydrochloride.

研究了硼砂盐浴渗铬和氯系熔盐渗铬.

4、RESULTS 63 % of baicalein and % of berberine hydrochloride in the strip.

结果:双黄补牙周缓释药条中黄芩苷63%,盐酸小檗碱含量%.

5、Objective To improve Piperazine condensation reaction in the preparation of Ciprofloxacin hydrochloride.

目的改进盐酸环丙沙星制备中的哌嗪缩合反应.

6、Results Ethambutol hydrochloride, isoniazid, pyrazinamide and rifampicin all had good chromatographic behavior.

结果盐酸乙胺丁醇、利福平、吡嗪酰胺和异烟肼均具有良好的色谱行为.

7、Double-point potentiometric titration was used to determine ranitidine hydrochloride and its capsules.

采用酸碱双点电位滴定法测定盐酸雷尼替丁含量.

8、OBJECTIVE To study the stability and expiration of tetracaine hydrochloride injection.

目的研究盐酸丁卡因注射液的稳定性及贮存期.

9、Objective To synthesize raloxifene hydrochloride, which is a selective estrogen

receptor modulator.

目的合成选择性雌激素受体调节剂盐酸雷洛昔芬.

10、The content of ephedrine hydrochloride was determined by HPLC.

采用高效液相色谱方法测定盐酸麻黄碱的含量.

11、Conclusion: The concentration of chloride ion influences tetracaine hydrochloride enhancing rate.

结论: 氯离子浓度影响盐酸丁卡因离子导入增渗倍数.

12、What are the principles of the identification of Procaine Hydrochloride.

盐酸普鲁卡因的鉴别原理是什么?

13、Objective To discuss the key synthesis reaction of Pyritinol Hydrochloride.

目的讨论合成盐酸吡硫醇的关键反应.

14、Nicardipine hydrochloride transdermal controlled release patches with gel matrix were prepared.

制备盐酸尼卡地平的凝胶骨架控释贴剂.

15、Analysis of N-Methylpyrrolidine in Cefepime Hydrochloride product by Ion Chromatography.

离子色谱法分析盐酸头孢吡肟成品中的N - 甲基吡咯烷.

以上是简答网为您整理的hydrochloride怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于hydrochloride的用法、hydrochloride的释义、hydrochloride的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hydrochloride>